Como parte de las actividades del Observatorio de Movimientos Sociales y Acciones Colectivas, hemos diseñado un Seminario sobre temas que actualmente nos preocupan tales como el surgimiento de movimientos sociales novedosos y otros que se han hecho presentes en la escena social y política a raíz de algunas políticas implementadas por el gobierno federal y algunos locales. Estamos refiriéndonos por ejemplo a la reforma de la Ley del ISSTE, a la reforma energética, a las medidas que han afectado a los trabajadores del campo y las ciudades y las que están en la agenda como la laboral.

Este resurgimiento de los movimientos sociales y de otras acciones colectivas nos animó a crear un espacio de reflexión estimulado por académicos que están pensando sobre estos temas. Por ello, nos permitimos invitarlos a compartir este Seminario con el objetivo de debatir sobre distintas miradas y prácticas tendientes a observar y explicar con mayor claridad y apertura estos fenómenos sociales que nos convocan en la actualidad.

El Seminario estará citado el último lunes de cada mes a las 17.30 horas.

## El Seminario de Movimientos Sociales y Coyuntura Política en México invita a su primera sesión:

El retorno de la acción colectiva. Actores sociales en la coyuntura social

Ponente: Carlos San Juan (Dirección de Estudios Históricos-INAH)

Comenta: Claudia Salazar (UAM-X)

Lunes 30 de junio 17:30 hrs. Salón La Pecera Plantel del Valle de la UACM San Lorenzo 290, Col. del Valle (atrás del Hospital 20 de noviembre)

Convoca: Observatorio de Movimientos Sociales y Acciones Colectivas